

Anne Hidalgo inaugure la « Place Théophile Bader »

Lundi 29 janvier à 11h45, angle du boulevard Haussmann et de rue de la
Chaussée d'Antin (9e)

Lundi, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Philippe Houzé, Président du directoire du Groupe Galeries Lafayette inaugureront la « place Théophile Bader ». Cette place rendra hommage au fondateur des Galeries Lafayette, à l'endroit même où, en 1894, l'aventure de ce commerçant parisien visionnaire a commencé.

Située à l'intersection du Boulevard Haussmann et des rues de la Chaussée d'Antin, Lafayette et Halévy, cette nouvelle place rend hommage au fondateur des Galeries Lafayette, à l'endroit même où l'aventure de ce commerçant parisien visionnaire a commencé en 1894, avec un magasin de nouveautés « aux Galeries Lafayette » implanté au 1 rue Lafayette.

La création de cette nouvelle place ajoute une symbolique forte au quartier Haussmann et apporte une illustration concrète du travail engagé par la Ville de Paris pour dynamiser ce quartier au cœur de la capitale, vitrine de la créativité et de l'Art de Vivre à la française.

Lundi à 11h45, la Maire de Paris inaugurera la « place Théophile Bader », aux côtés du président du directoire du Groupe Galeries Lafayette.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris.
- Philippe Houzé, Président du directoire du Groupe Galeries Lafayette
- Olivia Polski, adjointe à la Maire de Paris en charge du commerce, de l'artisanat, des professions libérales et indépendantes
- Delphine Bürkli, Maire du 9e arrondissement

Date et lieu :

Lundi 29 janvier à 11h45, angle Boulevard Haussmann / rue de la Chaussée d'Antin (9e)